
 

 

醫學院第 104次行政主管會議記錄 
 
時間：民國 107年 05月 02日(星期三)上午 8時 

地點：醫學院四樓大會議室 

主席：張俊彥院長 

出席：如出席簽到表                                  紀錄:顏秀琴 

 

壹、 確認上次會議紀錄(議程 p.2~3):通過確認。 

貳、 主席報告： 

一、 本會議按月排定開會期程，日後若各單位主管沒有提案討論或報告事項，則隔月開議以節

省大家的時間。 

二、 目前教育部正在推動「大學校院以學院為核心教學單位試辦計畫」，請大家先行構思，例如:

解剖、生理、生化等各系都會選修的課程、博班整合議題、國際生英語課程整合等等，俟各

系所招生業務告一個段落後，擇期邀集各個系所主管共同討論。 

三、 有關教學實驗室人力問題，預招聘一名人員支援，謝謝楊院長的支持與幫忙。另請吳副院

長協助整合兩院包含基礎及臨床的教學資源。 

四、 校部目前已研擬新的人力計算方案，本院俟正式收到公文通知後調整單位人力配置，尤其

是有實驗課程的單位，其穩定性及延續性是很重要。謝謝盧所長從旁持續地向學校爭取行政

人力。 

 

參、 醫學院副院長暨各分處報告、各系所學科主任報告、附設醫院報告 

【附設醫院楊院長俊佑報告】 

一、 老年醫院興建案初步已核定通過，案名:老人醫院暨高齡醫藥智慧照護發展教育中心。上次

院務會議討論通過醫學系放射線學科及核子醫學科合併為「影像醫學科」，附設醫院也會接

續將放射線診斷部及核子醫學部併為影像醫學部；另配合老人醫院成立，將繼續進行由內科

部劃分出腫瘤醫學部及老年醫學部。 

二、 剛提到牙醫學系成立，未來附設醫院與校部的整合會更加強，昨日已正式成立醫學工程室，

將醫工業務從工務室獨立出來，希望未來在工程及營繕各方面能提供更好的服務。 

 

【郭副院長余民報告】 

本院今年歡慶 35週年，將配合 11月校慶期間進行一系列活動，預計暑假期間進行幾個活動會場

門面修繕及周遭環境整理，一定會將工期壓縮在最短時間，若造成困擾請多包涵。 

 

【教務分處吳俊明主任報告】 

拜託臨床科部主管，今年舉辦相關學術研討會時，除掛附設醫院 30 周年外，並加掛醫學院 35

週年。 

 



 

 

【研究分處沈孟儒主任報告】 

附設醫院研究計畫補助要點已修正通過，此次修正有 3個比較重要的變革；  

1.整合型計畫是以醫學院老師基礎和醫院臨床研究在一起，可以含 3~5件子計畫，多年期，金額

最高為 300萬。教授也可以申請，這是最大的變革放寬。 

2.基礎和臨床教師在一起，對基礎的學生其獎助學金會有幫助，經費也是放寬。 

3.申請時間提前到 7月，和科技部申請時間錯開。 

※院長補充：建議並樂觀臨床科部聘基礎老師為合聘教師，增進彼此教學及計畫研究上的合作。 

 

【總務分處楊政峯主任報告】 

汽車停車場入口柵欄感應不良已修復，如果有同仁仍無法刷卡進入者，請持感應卡至總務分處重

新建置資料。 

 

肆、 提案討論：無。 

 

伍、 臨時動議：無。 

 

陸、 散會：上午 8時 35分。 


